2017:

Dezember 2017: Tierhilfe Lucy spendet dem Tierheim El Arca de Santi in Spanien 1'000.- € für den angefahrenen Hund Robles, der seit dem Autounfall hinten gelähmt ist.

Dezember 2017: Tierhilfe Lucy übernimmt weiterhin die Physiotherapiekosten für Hund Zuma sowie neu auch die Akupunkturtherapie.

November 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt Hund Zuma die nötige Operation (Muskellösung rechtes Hinterbein), damit Zuma hoffentlich durch diese OP wieder besser laufen kann (CHF 1'390.-).

November 2017: Tierhilfe Lucy finanziert sämtliche Medikamente und Untersuchungen des Hundes Zuma (CHF 255.80) und sponsort ihm einen Rollwagen im Betrag von CHF 450.00.

November 2017: Tierhilfe Lucy überweist weitere CHF 160.- für die OP-Kosten des Tierschutzhundes Spirit.

Oktober 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt die Physiotherapiekosten des Hundes Zuma.

Oktober 2017: Tierhilfe Lucy beteiligt sich mich CHF 300.- an den Hüft-OP-Kosten des Tierschutzhundes Spirit, welcher auf dem Lebenshof Tante Martha in Romont/BE lebt.

Oktober 2017. Tierhilfe Lucy bezahlt nochmals sämtliche Bluttests des Hundes Zuma (v.a. grosser Leishmaniosetest, CHF 267.40).

Oktober 2017: Tierhilfe Lucy sponsort dem gehbehinderten Hund Zuma eine weitere Gehhilfe im Wert von CHF 60.90.

September 2017: Tierhilfe Lucy kauft für Zuma erneut ein Spezialgeschirr für gehbehinderte Hunde im Wert von CHF 148.00.

September 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt sämtliche Medikamente für den Tierschutzhund Zuma (Schmerzmittel, Leishmaniosebehandlung, Schilddrüsenmedis) und einen Bluttest (Gesamtbetrag: CHF 401.75 und nochmals CHF 50.40).

September 2017: Tierhilfe Lucy ermöglicht (dank vieler Spendeneingänge für diesen Fall) dem Tierschutzhund Zuma einen 1-monatigen Aufenthalt in der Tierreha Indika in Semsales, damit dieser verletzte Hund (in Spanien von einem Auto angefahren und schwer verletzt liegen gelassen) die bestmöglichen Therapien bekommt und er rund um die Uhr versorgt werden kann (Betrag für gesamten Monat Rehaaufenthalt inkl. Medikamente: CHF 4'183.30).

September 2017: Tierhilfe Lucy sponsert dem verletzten Hund Zuma ein Unterwasserlaufbandabo bei der Kleintierpraxis im Moos im Wert von CHF 462.50.

August 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt sämtliche Untersuchungskosten der Tierklinik Thun für den verletzten Hund Zuma aus Spanien (Blutbild, CT etc.) in der Höhe von CHF 1'332.80.

August 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt die Medikamente für den kranken Hund Chicco (Biel), da seine Besitzerin finanziell nicht in der Lage ist, diese teuren Medikamente selbst zu finanzieren (CHF 180.-).

August 2017: Tierhilfe Lucy sponsert dem Tierschutzhund Zuma ein Spezialgeschirr von Grossenbacher (CHF 99.90), damit er besser gehalten und beim Gehen unterstützt werden kann.

August 2017: Tierhilfe Lucy startet weitere Spendenaufrufe für das Tierheim El Arca de Santi in Spanien und kann dank vieler Spenden insgesamt 4'000.- € überweisen. Die dringenden Isolationsarbeiten der Innenzwinger können somit endlich in Angriff genommen werden, bevor der eisige Winter kommt.

August 2017: Tierhilfe Lucy bringt auf der Rückreise in die Schweiz den verletzten Hund Zuma mit, welcher vorerst in einer Tierpension im Berner Seeland untergebracht wird und bezahlt die Pensionskosten (CHF 350.-). Zuma wurde in Spanien von einem Auto angefahren und soll nun in der Schweiz sämtliche Therapien und ggf. Operationen erhalten, die ihm ermöglichen sollen, möglichst wieder selbständig laufen zu können.

August 2017: Tierhilfe Lucy fährt nach Spanien ins Tierheim El Arca de Santi und arbeitet dort während knapp einer Woche im Tierheimalltag mit. Dank vorheriger Spendenaufrufe kann dem Tierheim eine Spende von etwa 1'000.- € überreicht werden. Ausserdem bezahlt Tierhilfe Lucy vor Ort im Baumarkt Big Mat direkt die nötigen Baumaterialien, um die wichtigsten Baustellen im Tierheim anzugehen (325.17 €).

Juli 2017: Tierhilfe Lucy sammelt Spenden für den heimatlosen Hund Hugo (Tierpension Rotholz, Seedorf) und kann durch diese Aktion 150.- für Hugo überweisen.

Juli 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt die Kastration des heimatlosen Hundes Hugo (CHF 450.-) mit der Spende einer lieben Tierfreundin an Tierhilfe Lucy.

Juni 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt sämtliche TA-Kosten von Hund Chicco (Biel; Untersuchung Röntgen etc.) in der Höhe von CHF 592.70.

Juni 2017: Tierhilfe Lucy sponsort dem an Arthritis erkrankten Hund Chicco ein Physiotherapieabo im Wert von 580.-.

Mai 2017: Tierhilfe Lucy überreicht dem heimatlosen Hund Aolani eine Spende von CHF 350.-, welche durch eine sehr liebe Tierfreundin unserem Verein überwiesen worden war für diesen Hund.

Mai 2017: Tierhilfe Lucy erhält einen Anruf einer sehr besorgten Hundehalterin aus dem Berner Seeland (Biel), deren Hund dringend gründliche Untersuchungen beim TA vornehmen lassen muss. Chicco hatte bereits seit Welpenalter Probleme mit den Gelenken. Tierhilfe Lucy unterstützt die Hundehalterin, welche finanziell und selbst gesundheitlich sehr angeschlagen ist und übernimmt die TA-Kosten von Chicco (CHF 94.30).

April 2017: Tierhilfe Lucy spendet dem heimatlosen Hund Hugo CHF 500.00, welche seine Patin Tierhilfe Lucy überwiesen hatte.

April 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt die Pensionskosten der Hündin Gabriella im Tierheim Salva la Zampa in Norditalien (150.- €/Mte).

März: Tierhilfe Lucy bezahlt die Pensionskosten der Hündin Gabriella im Tierheim Salva la Zampa in Norditalien (150.- €/Mte).

Februar 2017: Tierhilfe Lucy bezahlt die Pensionskosten der Hündin Gabriella im Tierheim Salva la Zampa in Norditalien (150.- € Mte).

Februar 2017: Tierhilfe Lucy unterstützt einen älteren Herrn finanziell, der einst einen ausrangierten Schlittenhund übernommen hatte, welcher schwer erkrankte. Sämtliche Untersuchungskosten beim TA (Blutuntersuchung, Ultraschall, Medikament) und Notfalleinlieferung in die Tierklinik Thun werden durch Tierhilfe Lucy übernommen (total: CHF 2'129.50). Die Hündin Emma schaffte es leider schlussendlich doch nicht und musste nach paar Tagen Klinikaufenthalt erlöst werden.

Januar 2017: Tierhilfe Lucy beteiligt sich an den TA-Kosten für eine Notfalluntersuchung der Hündin Lady einer privaten bedürftigen Person im Berner Seeland (Schüpfen).

Januar 2017: Tierhilfe Lucy finanziert die Pensionskosten der Hündin Gabriella im Tierheim Salva la Zampa in Norditalien (150.- €/Mte).

Januar 2017: Tierhilfe Lucy spendet erneut € 250.00 an das Tierheim El Arca de Santi in Monzón/Nordspanien.

Januar 2017: Tierhilfe Lucy übernimmt die TA-Kosten für den Notfallhund Ike (Schüpfen). Leider konnte der TA dem Hund nicht mehr helfen (Arthrose und Ableger in Leber und Milz). Schweren Herzens musste Ike euthanasiert werden. Diese Kosten, total ausmachend CHF 416.05, übernahm Tierhilfe Lucy auch, da die Besitzerin von Ike, die diesen Hund vor Jahren vor einer katastrophalen Haltung übernommen hatte, die finanziellen Möglichkeiten nicht hatte, für die Kosten aufzukommen.

Januar 2017: Tierhilfe Lucy kann den Tierheim El Arca de Santi in Monzón/Nordspanien eine Spende von € 410.00 überweisen.